

Los empresarios analizan los retos de la industria y piden más inversiones

14/10/2021



La Unión Empresarial de la Provincia de Alicante, UEPAL, ha celebrado hoy un foro en Elda para debatir sobre los *Retos de la industria en la comarca del Medio Vinalopó*, ha sido en el Museo del Calzado y ha contado con empresarios de reconocidas firmas de la zona, en especial de Elda y Petrer. En el foro han participado ocho ponentes y se ha reivindicado la necesidad de **mayores inversiones así como de la unión entre empresarios**.

El presidente de UEPAL, **Juan José Sellés**, ha afirmado que "este -Elda- es un buen lugar para hablar de industria y de la preocupación que existe en la actualidad. La solución la tienen que dar los empresarios porque no tenemos apoyo, un ejemplo son las

inversiones en infraestructuras de la Comunidad Valenciana: por provincias, a Valencia le pertenecen 700 millones, a Alicante 70, hay una gran diferencia". También ha destacado la importancia de la industria en la comarca: "**Hay 170.000 habitantes, 11.800 empresas y el 15% pertenecen al sector industrial**, cuando la media de la provincia es del 6%. En cuanto a superficie industrial, hay cinco millones de metros cuadrados y 24 polígonos". También ha señalado que es importante **analizar los retos y los problemas como la falta de conexiones por tren, la ausencia del puerto seco o el estado de las carreteras y proyectar cómo diversificar la economía**.



Políticos y empresarios antes del inicio del foro | J.C.

El presidente del Círculo de Empresarios del Medio Vinalopó, **Mundo Falcó**, ha dicho que “se debe fomentar la unión, **que los empresarios se apoyen unos a otros para garantizar la continuidad de la industria**. Hay que hacer un frente unido ante la administración”.

Por su parte, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha asegurado que cree que hay cuatro retos esenciales: “La

digitalización o robotización, la defensa del **sector productivo** así como apostar por la **exportación**, reflexionar sobre los **aspectos estratégicos** para que no volvamos a necesitar material de fuera en caso de emergencia y no lo tengamos y, por último, la **formación** para poder competir”.



Rubén Alfaro ha tendido la mano para colaborar con los empresarios | J.C.